

Cubano Echevarría impresiona en Doha: !8.40! y avanza fácil a la final de longitud



La Habana, 27 sep (RHC) El saltador de longitud cubano Juan Miguel Echevarría impresionó este viernes en la apertura del Mundial de Atletismo en Doha, al lograr 8.40m en su primer intento, para clasificar con facilidad a la final de este sábado con el mejor registro de todos los participantes.

Echevarría, de 21 años y campeón mundial en sala en 2018, resultó el único de los 27 concursantes en la prueba en saltar más allá de la marca mínima exigida por la IAAF (8.15m).

La marca de 8.40 (+0.4 m/s), es su segundo mejor resultado del año, luego de los 8.65 con los que ganó el 29 de agosto la final de la Liga de Diamante en Zurich, Suiza.

“Ufff. Una barbaridad. Ha saltado 8.40 fácil. Está para grandes cosas. Ya se puede ir a descansar”, exclamaron los narradores de la televisión cubana al comentar el salto del atleta cubano.

El talentoso atleta cubano mostró encontrarse en gran forma y es el gran favorito para imponerse en la final, a la que también avanzaron los otros candidatos al podio, el campeón olímpico de Rio, el estadounidense Jeff

Henderson (segundo con 8.12) y el monarca exponente, el sudafricano Luvo Manyonga (décimo con 7.91).

Otros que avanzaron a la final – los 12 primeros- son el japonés Hashioka (8.07), el estadounidense Steffi Macarter (8.04), el sudafricano Ruswahl Samai (8.01), el español Eusebio Cáceres (8.01), y el griego (Miltiadis Tentoglou (8.00), únicos en rebasar la barrera de los 8.00 metros.

Cuba no gana un título mundial en salto de longitud desde que el fenomenal Iván Pedroso se llevara su cuarta corona en Edmonton-2001.

Noticia en desarrollo

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/203332-cubano-echevarria-impresiona-en-doha-840-y-avanza-facil-a-la-final-de-longitud>



Radio Habana Cuba